

**Betreff:**

Straßen- und Gehwegsanierung Steinkopfstraße (CDU)

**Antragstext:**

Die Stadt Wiesbaden wird gebeten, die Steinkopfstraße im Bereich Jagdweg bis zum Friedhof, möglichst noch darüber hinaus bis zu den Freizeit- und Sportgeländen Tennisplatz und Orplid, mit einer ordnungsgemäßen Straßendecke zu versehen. Darüber hinaus müssen die Gehwege von Jagdweg bis Friedhof saniert werden.

**Begründung:**

Die obere Steinkopfstraße ist wegen der Anbindung Friedhof/Tennisplatz/Orplid und Sportplatz Heidehütte stark von Fahrzeugen und Fußgängern frequentiert. Das Straßennetz in und um Heßloch ist als akzeptabel einzustufen. Die obere Steinkopfstraße allerdings ist in einem sehr schlechten, teilweise gefährdeten Zustand.

Wiesbaden, 12.10.2009